



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 50 m²

 Référence
 1_830255054

 Prix
 285 000 €

Cogolin Maison à vendre (83310)



Installez-vous confortablement dans ce mazet impeccable et profitez de sa large terrasse ensoleillée. Idéal pour les vacances ou même pour y vivre à l'année. Le large séjour est ouvert sur la terrasse et à l'étage : une chambre avec une belle vue sur le golfe et un bureau attenant (ou dressing) . Un parking privé est inclus. La résidence se situe sur les hauteurs de Cogolin avec une belle piscine.

Ideal for year-round living or for your family holidays, you can sit comfortably in this impeccable mazet and enjoy its large sunny terrace. Private parking is included. The residence is located on the heights of Cogolin with a beautiful swimming pool. Although subject to the legal status of the Co-ownership. Number of lots: 192. Annual co-ownership charges (Average annual amount share of the seller's provisional budget): 1,543? Fees charged to the seller

AZUR MARINE AGENCE IMMOBILIER

Rue de la Plage - 83310 COGOLIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





